

Corona Status Update 31.03.2022

Sehr geehrte Damen und Herren

Die fünfte, über Monate anhaltende Corona-Welle, forderte uns alle sehr und hat sich nun auf den Zeitpunkt der Aufhebung der besonderen Lage weitgehendst entspannt. Die Schutzmassnahmen werden nun sukzessive aufgehoben.

Per 1. April 2022 hat der Bundesrat die Rückkehr in die normale Lage beschlossen. Somit entfällt die Isolationspflicht. Aufgrund der aktuellen Lagebeurteilung der Betriebsleitung gilt weiterhin eine Maskentragpflicht für die Mitarbeitenden und Besuchenden im Höchstweid.

Die Belastung durch mit Covid-19 infizierten Bewohnenden war über die letzten Monate immens. Insbesondere auf den Pflegewohngruppen und Abteilungen führten die Isolationen der betroffenen Personen sowie der krankheitsbedingte Ausfall von Mitarbeitenden zu einer herausfordernden Situation. Die Mitarbeitenden haben Grossartiges geleistet, oft an oder über ihre Belastungsgrenze hinaus, um die Bewohnenden bestmöglich zu begleiten und zu versorgen. Die Lage hat sich zwischenzeitlich entspannt, daher hat die Betriebsleitung entschieden noch an folgenden Massnahmen festzuhalten:

- Maskenpflicht für Besuchende und Mitarbeitende gewohnt wie bisher. Mitarbeitenden wie auch Bewohnenden stellen wir auf Wunsch FFP2 Masken zum Eigenen wie auch zum Schutz anderer zur Verfügung.
- Quarantäne von Bewohnenden mit grippeähnlichen Symptomen für die Dauer der Erkrankung – analog grippalen Infekten. Testings werden nur auf Wunsch der Bewohnenden ausgeführt.

Die Isolationen von Bewohnenden führten zu Einschränkungen, die nun hinfällig werden. Uns ist es wichtig, dass die Bewohnenden wieder sukzessive in einen normalen Alltag zurückfinden. Beziehungspflege ist für die psychische Gesundheit und regelmässiges Bewegen für den Mobilitätserhalt unabdingbar. Voraussichtlich werden die letzten Schutzmassnahmen per 30.4.2022 aufgehoben.

Die Betriebsleitung des Zentrums Höchstweid beobachtet die Lage – insbesondere die Zahlen der Neuinfektionen von Bewohnenden und die Ausfälle von Mitarbeitenden – aufmerksam. Bei Bedarf können die Massnahmen kurzfristig angepasst werden.

Wir danken Ihnen für das Vertrauen in die Zusammenarbeit.

Mit frühlingshaften Grüssen

Herzliche Grüsse



Marianne Wimmer-Lötscher
Leiterin Zentrum Höchstweid